



19^{ème} Journée Romande du Diabète : résumé en quelques chiffres

Samedi 15 novembre, au Centre des Congrès de Palexpo, s'est déroulée la 19^{ème} Journée Romande du Diabète, organisée par la Fondation Romande pour la Recherche sur le Diabète.

Plus de 400 participants, 8 conférences, 1 table ronde et 20 stands d'exposants



3 Lauréats pour le Prix de la Fondation 2014



1^{ère} photo : Pr Jacques Philippe, Président de la Fondation, Pr Bernard Thorens (Lauréat 2014), Dr Mounia Heddad-Masson (Lauréate 2014), Pr Thierry Berney (Lauréat 2014) et Linn de Rham, Directrice de la Fondation
2^{de} photo : Pr Thierry Berney (Lauréat 2014), Pr Jacques Philippe, Président de la Fondation, Pr Bernard Thorens (Lauréat 2014), Mauro Poggia, Conseiller d'Etat et Dr Mounia Heddad-Masson (Lauréate 2014)

La Soirée Gold a clôturé cette Journée sur une note festive

Plus de 300 invités ont participé à cette soirée de levée de fonds pour la recherche sur le diabète.



Vivre avec son diabète : film témoignage de Suisses romands

La Fondation a dévoilé le film « Vivre avec son diabète » : 6 minutes pour sensibiliser le grand public au diabète, à travers les témoignages de Léonore, Pascal, Fiona, Angel, Tristan, Anne Lyse et Myriam.

Pour le visionner : <http://www.fondationromande-diabete.ch/news/vivre-avec-son-diabete/>



Rendez-vous Samedi 14 Novembre 2015 pour la 20^{ème} édition

A propos de la Fondation Romande pour la Recherche sur le Diabète

Depuis 1991, La Fondation Romande pour la Recherche sur le Diabète s'est donnée pour mission de promouvoir et développer la recherche dans le domaine du diabète et de ses complications. Les projets soutenus par la Fondation sont sélectionnés par des experts externes reconnus. Des Crédits de recherche sont ainsi octroyés à des travaux de chercheurs qui permettront soit de mieux traiter le diabète, soit de le prévenir. Outre le financement de la recherche dans le domaine du diabète, la Fondation Romande pour la Recherche sur le Diabète a pour but d'informer le public sur la maladie elle-même, le diagnostic, les complications et le traitement, notamment à travers l'organisation de la Journée Romande du Diabète. Et c'est la générosité des donateurs qui permet ainsi, année après année, à la Fondation de soutenir les efforts de chercheurs qui veulent contribuer, par leur motivation, leur créativité et leur énergie à diminuer les méfaits engendrés par le diabète.

<http://www.fondationromande-diabete.ch/>

Photos haute définition de la Journée Romande du Diabète disponibles sur demande.

Communiqués de presse 2014 disponibles ici : <http://www.fondationromande-diabete.ch/dans-la-presse/>

CONTACT PRESSE : Hélène Kofman

Mail : presse@fondationromande-diabete.ch

Tél. 079 294 63 13

Lilly

Sponsor de la Journée Romande du Diabète 2014